

# COMUNICADO DE PRENSA

Departamento de comunicaciones y enlace para la comunidad 6901 Charles Street Towson, MD 21204 443.809.1250 (Español) 443.809.5908 (English) www.bcps.org

FECHA DE PUBLICACIÓN: 28 de agosto, 2023

CONTACTO: Departamento de comunicaciones y enlace para la comunidad

443.809.1250 (español) 443.809.5908 (English)

# Las escuelas públicas del condado de Baltimore dan la bienvenida a más de 111,000 estudiantes para el ciclo

TOWSON, MD. – Mientras la superintendente Dra. Myriam Rogers (Yarbrough) comienza su primer año al frente de las escuelas públicas del condado de Baltimore, el sistema escolar abre hoy el año escolar 2023-2024 dando la bienvenida a más de 111,000 estudiantes en sus 176 escuelas, centros y programas.

"Este verano mi equipo y yo trabajamos intensamente para prepararnos para este año escolar", dijo la Dra. Rogers. "Estamos renovados y tenemos metas específicas, listos para ofrecer excelente instrucción, servicios y oportunidades a nuestros estudiantes. Hoy el verdadero trabajo comienza con la misión de acelerar el rendimiento académico y mejorar el bienestar de los estudiantes".

"El consejo expresa su entusiasmo por comenzar este nuevo año escolar con una nueva superintendente, quien aporta al cargo un conocimiento integral del sistema escolar y la comunidad y un nuevo enfoque para su crecimiento y desarrollo", dijo Jane Lichter, presidenta del consejo de educación del condado de Baltimore.

Las nuevas contrataciones de BCPS para el año escolar incluyen 822 maestros, 30 profesionales de oficina, nueve conductores de autobús, cinco asistentes de autobús, 45 paraeducadores, 35 subdirectores y 15 directores. Para mejorar la contratación y retención de personal, el sistema

escolar ha implementado una nueva escala salarial (a partir del 1º de julio) que incluye un aumento del salario inicial para los maestros, esto coloca a BCPS en segundo lugar en el estado y que permite a los maestros alcanzar la cima de la escala salarial más rápida de alcanzar por antigüedad. BCPS también ofrece bonos a los nuevos maestros de educación especial y a los maestros que se comprometen a trabajar en escuelas seleccionadas con necesidades cruciales.

### Nuevo plan de estudios de artes del lenguaje inglés

BCPS está implementando <u>el plan de estudios HMH Into Reading English Language Arts</u> en todas las escuelas primarias para el año escolar 2023-2024. Más de 2,500 maestros han recibido aprendizaje profesional sobre el nuevo plan de estudios y se ofrecerá aprendizaje profesional adicional durante todo el año escolar.

# Nuevo programa de educación profesional y técnica

Este año escolar se lanzó un nuevo programa de educación técnica y profesional en BCPS, <u>Inteligencia artificial en ciencias de la información y la computación</u>, en el Centro de artes y tecnología George Washington Carver, la Escuela secundaria técnica Sollers Point y la Escuela occidental de tecnología y ciencias ambientales.

# Nuevo programa de alimentos para estudiantes

A través de la disposición federal de elegibilidad comunitaria, a partir de este año escolar, todos los estudiantes de BCPS recibirán desayuno y almuerzo gratuitos, y las familias ya no tendrán que hacer solicitudes para alimento gratuito o de precio reducido.

#### Nuevo programa de seguridad y protección

Este año, BCPS brindará a los estudiantes acceso adicional a recursos de salud mental a través de la nueva aplicación *Team BCPS Focus*.

El programa de asistente de seguridad, que se implementó el año pasado en todas las escuelas intermedias y preparatorias, se ampliará para apoyar a las escuelas primarias este año escolar.

Además, BCPS contrató los servicios de *Omnilert*, un sistema de detección de armas que utiliza cámaras internas y externas existentes para detectar armas de fuego. Si el sistema detecta un

arma de fuego, se enviará una alerta al personal designado de BCPS y al Departamento de Policía del Condado de Baltimore. *Omnilert* se implementará en todas las escuelas durante el año escolar 2023-2024, comenzando en las escuelas preparatorias en septiembre.

# Nuevos proyectos de capital

En enero de 2024, las escuelas primarias Red House Run y Summit Park se mudarán a nuevos edificios escolares. El edificio de 107,774 pies cuadrados para Red House Run tiene una capacidad estatal para 775 estudiantes, y el edificio de 100,441 pies cuadrados para Summit Park tiene una capacidad estatal de 735 estudiantes. Ambas escuelas están diseñadas con el nivel LEED plata para diseño ambiental.

### Nuevos límites de transporte y aplicación de transporte

De acuerdo con la Política revisada 3410 del consejo de educación, "Servicios de transporte", los nuevos límites de transporte entraron en vigor el 1º de julio. Para el año escolar 2023-2024, se brindarán servicios de transporte para los estudiantes de preparatoria que residan a más de 1.75 millas de su escuela de origen. Los cambios en las zonas de transporte de las escuelas intermedias no entrarán en vigor hasta el año escolar 2024-2025. No hay cambios en las zonas de transporte de las escuelas primarias. La información sobre el transporte estudiantil está disponible en Focus. Las preguntas sobre este cambio pueden dirigirse a la Oficina de Transporte al 443-809-4321 o transportación contact us@bcps.org . Los padres de familia también pueden completar el formulario de solicitud de parada de autobús de la Oficina de Transporte.

BCPS ha lanzado una nueva aplicación de transporte para padres, *BusWhere*. Este software de seguimiento de ubicación permite a los suscriptores ver las ubicaciones de los autobuses escolares en tiempo real en un teléfono móvil o una computadora. Los suscriptores pueden optar por recibir notificaciones cuando el autobús se acerque a una parada designada o si hay un problema significativo que cause un retraso. Se compartirá información adicional con estudiantes y familias la semana del 25 de septiembre.

### Nuevo centro de bienvenida móvil

Un nuevo Centro de bienvenida móvil de BCPS brinda servicios para familias con estudiantes nuevos en BCPS que hablen un idioma distinto al inglés. Integrado por miembros de la Oficina de Inglés para Hablantes de Otros Idiomas (ESOL por sus siglas en inglés), el Centro de Bienvenida

Móvil brindará servicios directos y apoyo a las escuelas, a los estudiantes multilingües y a sus familias.

###

<u>Las escuelas públicas del condado de Baltimore</u>, el sistema escolar número 22 en los EE. UU., se esfuerza para mejorar las expectativas y cerrar la brecha de desigualdad preparando a nuestros estudiantes para el futuro, debido a sus líderes innovadores y talentosos, a sus profesores, a su personal y a sus estudiantes. BCPS celebra entonces <u>sus múltiples éxitos</u>.